

Urkunde

Die Einrichtung

"Agaplesion Maria von Graimberg Haus"

hat durch seine Mitarbeiterin und seinen Mitarbeiter
Annabelle Unger und Nico Winterbauer
am Qualifizierungsangebot

Freiwillige = Willkommen

Freiwilligenmanagement für Einrichtungen und Organisationen in Heidelberg

von Juni 2019 bis Oktober 2019 teilgenommen.

Das Agaplesion Maria von Graimberg Haus bietet Ehrenamtlichen/Freiwilligen in unterschiedlichen Einsatzbereichen interessante und gut begleitete Engagementmöglichkeiten.

Es besteht ein umfassendes Konzept zur Zusammenarbeit mit Ehrenamtlichen, das konsequent weiterentwickelt und optimiert wird.

Das absolvierte Selbstbewertungsverfahren bestätigte das gute, in den Alltag der Einrichtung integrierte Freiwilligenmanagement.

Auf Basis der eingereichten Unterlagen und des mit der FreiwilligenAgentur geführten Reflektionsgesprächs ziehen wir folgendes Fazit:

Agaplesion Maria von Graimberg Haus ist eine Einrichtung, die Interessierten für ein ehrenamtliches/freiwilliges Engagement empfohlen werden kann.

Heidelberg, den 09.11.2019

Ralf Baumgarth Geschäftsführer